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たくさん取ったぞ

　第８回手作りきたきたカルタ大会は９日、黒沢尻北

地区交流センターで行われ、小学生と保護者ら約130

人が参加しました。手作りカルタ採用作品の表彰式の

後、低学年と高学年に分かれカルタ取りが行われ参加

した児童は、たくさんのカルタを取ろうと元気に札に

向かいました。

　高橋耕平くん(黒沢尻北小４年)は｢文と絵を作っ

た。自分が作ったカルタを取れてよかった｣と笑顔で

話していました。

第８回手作りきたきたカルタ大会

　友好都市の沖縄県石垣市との相互訪問交流が行われ、

中学生と教職員で構成された石垣市訪問団が12月24

日から27日までの間当市に滞在しました。

　同市の中学生20人は北上和賀地区の中学生サミッ

トに参加。郷土芸能の披露や生徒会活動に関するグル

ープ討議などで交流を深めました。赤
あかみね

嶺萌
も も か

百伽さん
(石垣市名蔵中２年)は｢初めて積もっている雪を見ま

した。石垣とのいろいろな違いを知ることができた。

とても寒いけど楽しかった｣と笑顔で話していました。

各
校
の
状
況
を
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告
し
ア
イ
デ
ア
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出
し
合
い
、

グ
ル
ー
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に
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表
し
ま
し
た

石垣市の中学生と交流
26年度中学生サミット

　稲瀬町の共和と水越の二つの地域の自治公民館が完

成し12月21日、新築記念祝賀会が行われました。　

　それぞれの地域名を合わせ、共越公民館(上野一

雄館長)と命名されました。同公民館は木造平屋建て

66.66平方メートル、建設費は約1,200万円。同公民館

建設の話は昭和58年に持ち上がり、建設用地や建築

費などの問題から30年以上を要して完成しました。

　当日は、建設の経緯の説明や建築に関わった人への

感謝状贈呈などを行い地域の住民が完成を祝いました。

稲瀬町の共越公民館

地域の活動拠点が完成

活
動
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感謝の気持ちで社会へ
福祉成人祝賀会

　北上市社会福祉協議会主催の福祉成人祝賀会は11

日、ホテルシティプラザ北上で開かれました。

　身体障害者手帳、療育手帳などを持つ市内の新成人

12人とその家族、福祉関係者らが出席。菊池憲一会

長が｢力を身に付けて希望をかなえてほしい｣と激励

しました。新成人を代表して菅原道
みちお

生さん(鬼柳町)が

｢両親をはじめ皆さまのおかげで成長してきた｣と感

謝の気持ちを述べました。菅原さんは｢緊張したけど、

間違わずにあいさつできた｣と喜びを語っていました。
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低温の世界を体験

　小学生向け特別講座は９日、相去地区交流センター

で行われ地区の小中学生20人が参加しました。講師

の北上サイエンス・コンダクターの川村庸
よ う こ

子さんが

｢低温の世界を体験しよう！｣と題して物質が温度によ

ってどう変化するかを実験。その後、各自好きな色の

スライムを作り科学の面白さに触れてました。古
こ の

野

颯
は や と

人くん(南小６年)は｢花をチッ素で凍らせて割るのが、

お菓子みたいだった。スライムもきれいな色にできた｣

と話していました。

小学生向け特別講座

ヨ
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百歳これからもお元気で

　更木にお住まいの駒込ヨシノさんが百歳を迎え２

日、自宅に島津保健福祉部長が訪問し祝い状と記念品

を贈りました。ヨシノさんは大正４年１月１日生まれ。

16歳で故市介さんと結婚し子３人、孫５人、ひ孫12

人に恵まれています。

　市介さんが戦争から戻るまでは竹細工を作って、一

人で子どもを育てました。趣味は働くことで、長生き

の秘訣は３食きちんと食べること。現在は週に１度の

デイサービスを楽しみにしています。

駒込ヨシノさん
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心新たに防火、防災を誓う

　平成27年北上市消防出初式は10日、さくらホー

ルで行われました。消防団、婦人消防協力隊など約

1,000人が出席。出席者全員で消防殉職者に黙とうを

ささげた後、消防活動に尽力した団体、個人に表彰状、

感謝状が授与されました。

　式の中で髙橋市長が｢今後も市民の安全のために精

進を｣とあいさつ。式典後、観閲と市本庁舎まで法被

を着た団員による分列行進が行われ、市民へ火災予防

を呼び掛けました。

北上市消防出初式
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　詩人の城戸朱
し ゅ り

理さんと作家の柳
ゆう

美
み り

里さんによる｢詩

を語る。｣と題した詩の集いは11日、日本現代詩歌文

学館で行われ文学愛好者ら約130人が耳を傾けまし

た。城戸さんは影響を受けた宮沢賢治ら３人の詩人を

挙げ、柳さんは自身のルーツである韓国など国内外の

詩人を紹介。文芸へのきっかけを語りました。それぞ

れの詩について解説した柳さんは「生い立ちを含め

日々の生活が創作活動に関わっていることを実感して

いる｣と話していました。

城戸朱理×柳美里　詩を語る。

創作のきっかけを紹介


